

令和4年2月8日

関係者のみなさまへ

桜ヶ丘病院
病院長 岩崎真三

新型コロナウイルス感染者の発生について（第4報）

昨日第3報としてお伝えいたしました当病院職員5名と入院患者様22名の新型コロナウイルス感染者数でございますが、新たに61名のPCR検査（職員1名/患者様60名）を実施しましたところ累計感染者数は職員5名と入院患者様32名になりました。

いずれも当初感染が判明した病棟です。その他の病棟への感染拡大はいまのところみられません。引き続き検査を徹底的に実施し感染拡大防止に尽力して参ります。また、新たに判明した事実等については当病院ホームページにて適宜ご報告させていただきます。

以下、当病院の現時点における診療体制について改めてご報告申し上げます。

1. 入院および退院については停止させていただきます。
2. 外来者の面会についても当面停止させていただきます。
3. 外来診療につきましては予約診療のみとさせていただきます。

このたびは、地域の皆様ならびに関係各位に多大なるご迷惑とご心配をおかけし、心よりお詫び申し上げます。一日も早く通常の診療体制に復旧できるよう最大限努めてまいりますので、今後ともご理解とご協力のほど何卒お願い申し上げます。

以上